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まちの話題をお知らせします。

↓生涯学習センターなびあすについて質問する藤本愛美さん(左)と山口拓海さん(右)

　11 月 15 日に、町役場議場で美浜中学生が議員となり提案 ･ 質問
を行う子供議会が開催されました。
　この議会は、三方五湖青年会議所が次代を担う中学生に行政に関心
を持ってもらい、子ども目線での提案を町政に届ける機会とするため
に企画したものです。
　当日は、2 年生を代表して 6 人の子ども議員が登檀。滋賀県との
交流促進やレインボーラインの活用方法、外灯 ･ 道路の安全確保等に
ついて質問し、山口町長が答弁にあたりました。　

子
中学生議員が町政に提案

↓子どもたちと一緒に踊りながら歌う今井絵理子さん

　12 月 8 日に、なびあすで人権のつどい 2012 が開
催され、歌手の今井絵理子さんによるトークショーと
ミニライブが行われました。
　息子が聴覚障がいを持つ今井さんは、子育てでの経
験にふれながら、｢ 障がいは個性であり、みんながそ
れぞれの個性を認めあっていくことができたら幸せだ
と思います。言葉や心のバリアフリーが進み、『障がい』
という言葉自体が社会から無くなってほしいです ｣ と
話しました。
　また、ライブでは 6 曲を熱唱し、会場が一体となる
パフォーマンスを披露しました。　

人
今井絵理子さんが登場

権のつどい2012 美
若狭国と三方郡のはじまりを考える

↓座談で意見交換する若手研究者ら

　11 月 24 日に、なびあすで歴史フォーラムが開催
されました。
　フォーラムでは、6 人の若手研究者が文字資料や古
墳、豪族等の観点から、若狭国と三方郡のはじまりに
ついて講演しました。町文化財室の松葉学芸員も出席
し、耳川流域の松原遺跡から出土した土器の紹介を交
えながら、古代若狭の土器を使った製塩と地域社会の
関わりについて報告しました。
　また、フォーラム最後には講演者による座談も実施。
来場者からのさまざまな質問に答える等、活発な意見
交換が行われました。

浜町歴史フォーラム

供議会

↑パネルを使い質問に答える山口町長
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↓劇団マザーシップによる環境ミュージカル

三 方五湖とともに
自然とにぎわいフェスティバル

　三方五湖の自然とその再生について考えるイベントが、
11 月 18 日に美浜南小学校や久々子湖周辺を会場に開催
されました。
　イベントは三方五湖自然再生協議会 ｢ しじみのなぎさ部
会 ｣ が主催。会場では、環境ミュージカルやヨシ笛の演奏
会、久々子湖のしじみを使ったストラップ作り等が行われ、
来場者を楽しませました。また、地元住民や行政、有識者
等による意見交換会も開かれ、参加者は五湖の自然の豊か
さを再認識するとともに、環境保全への思いを新たにして
いました。

↓しじみを使ったストラップ作りコーナー

↑白熱のラリーが続く !!

　12 月 9 日に、総合体育館で第 34 回美浜町子ども
会卓球大会が開催されました。
　大会には、町内各地区から、44 チーム約 220 人が
出場し、熱戦が繰り広げられました。

第 34回美浜町子ども会卓球大会
美浜っ子たちの熱戦

↑美浜駅に停車したサンダーバード (3 両編成 )

　JR 小浜線は、平成 25 年 3 月 15 日に電化 10 周年
を迎えます。沿線の 6 市町では、これを祝い多彩な記
念イベントを開催しており、11 月 23 日にはサンダー
バードが小浜線を走りました。
　サンダーバードは午前 10 時 40 分に山代温泉へ向
け小浜駅を出発。久保ひばりさん ( 新庄 ) ら沿線 6 市
町の小学 4 年生 6 人が一日駅長を務め、出発進行の
合図を送りました。
　美浜駅には午前 11 時 37 分に到着。8 分間停車し、
鉄道ファンに見守られながらホームを後にしました。

サ ンダーバード、小浜線を走る
JR小浜線電化10周年記念イベント

↓久々子湖の自然再生に向け話し合った意見交換会

【 大会結果 】
男子の部 女子の部 混合の部

優 勝 佐田･坂尻トモ･
メタルキング 佐田･坂尻スヌーピー 新庄ビクトリー

準優勝 ガブリ菅浜Ⅴ 松原ミラクルパインズ NTS混合力士像

3 位 ・早瀬･笹田
・南市男子Ａ

・東四区女子Ａ
・東四区女子Ｂ

・郷市ワイルドKIDS
・啓成ショボリンズ

( 関連記事 23 頁 ｢ 町人さん ｣)


